
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Trollenhagen vom 20.09.2023 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Ramm führt aus, dass ein Einwohner bisher keine Antwort auf seinen Antrag 
zum Kauf eines Grundstücks erhalten hat, aus welches er Gebäude für 
altersgerechtes Wohnen errichten möchte. Herr Enthaler führt aus, dass die 
Gemeindevertretung bestimmt hat, dass erst mit Klarstellung der benötigten 
Flächen für die KITA und nach Beratung im Bauausschuss Folgeschritte für den 
Antragsteller bekannt gegeben werden. Herr Jungmann wird die Außenplanung an 
den Vorsitzenden des Bauausschusses weiterleiten.  
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 20. November 2023 
 
 
 
Peter Enthaler 
Gemeinde Trollenhagen 
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